

et les jeunes personnes suivant leur condition dans la société; mais surtout les former aux devoirs sacrés de la religion, leur inspirer l'horreur du vice et le désir de la vertu, la crainte et l'amour de Dieu, tels sont les devoirs d'état des sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie.

**3.** Pour cela, elles seront disposées à vivre en quelque maison de leur congrégation et en quelque emploi que ce soit, où les supérieures jugeront qu'elles sont plus en état de travailler à leur propre perfection et à la plus grande gloire de Dieu.